

## キャリア教育 ワークショップ

7月3日（金）に、24の事業所等の方々にお越しいただき、2年生のキャリア教育ワークショップを開催いたしました。新型コロナウイルスの影響もあり、開催が危ぶまれましたが、ご案内をしたところ、各事業所の皆様には、ご快諾いただき、開催することができました。また、当日は、新型コロナウイルスの感染対策にも配慮しながら、丁寧に、そして熱心に説明や質問に答えていただきました。感謝申し上げます。

2年生の生徒は、24の小グループに分かれ、30分間ずつ各事業所等の方々から仕事内容を説明していただいたり、生徒からの質問に答えていただいたりしました。時間の都合で、すべての業種の方から話を聞くということではできませんでしたが、様々な業種の方々から話を伺えたことは、これから将来の進路選択について考えていく時期にきている2年生にとって大変有意義であったと思います。接する機会がない職業であれば、知らないまま、興味を持たないままになってしまう職業も多いと思いますので、今回のような機会は様々な職種に目を向ける貴重な機会にもなっていると感じています。



なお、今回参加していただいた事業所等は以下の通りですので、ご紹介いたします。（敬称略、順不同）

- ・株式会社アルム不動産運輸
- ・トヨタ自動車東日本（株）岩手工場
- ・社会福祉法人愛護会 たんぼぼ保育園
- ・（株）デンソー岩手
- ・株式会社巴商会岩手営業所
- ・金ケ崎町役場
- ・株式会社岩手県南青果市場
- ・富士運輸株式会社岩手支店
- ・メフレ株式会社
- ・関東商事株式会社
- ・（株）EJサービス
- ・国民健康保険金ケ崎診療所
- ・北上ハイテクペーパー（株）
- ・トヨタ紡織東北株式会社
- ・株式会社FTS 岩手工場
- ・トラットリア プリミ
- ・特別養護老人ホーム友愛園
- ・金ケ崎町立永岡幼稚園
- ・株式会社板宮建設
- ・真柴商会（株）ドロンスクール岩手金ケ崎校
- ・シオノギファーマ（株）金ケ崎工場
- ・（株）岩手ヤクルト工場
- ・奥州警察署金ケ崎交番
- ・そら動物病院

## つなげる体育大会

6月20日（土）・21日（日）に引き続き、胆江地区中学校つなげる体育大会が、各会場で7月11日（土）に開催されました。その結果、サッカー部、男子ソフトテニス部が準優勝、男子バレーボール部、女子バレーボール部、女子バドミントン部が3位という結果となりました。試合での健闘とこれまでの取組を称えたいと思います。なお、引き続き7月18日（土）に剣道男子・女子と野球（雨天延期）、8月1日（土）・2日（日）に柔道が、それぞれ開催される予定です。

さて、剣道女子については、会場の役員として会場にいたため、直接応援することができました。会場内にいる選手や役員が少ないこともありましたが、対戦する選手の皆さんの気迫が大変伝わってきました。その中で、金中は、息が詰まるような試合展開を制して見事勝利しました。7月18日（土）に行われる準決勝でも、しっかり力を発揮してほしいと思います。



剣道女子（会場：水沢中）

また、サッカーの決勝戦を応援することもできました。前半は一進一退の試合展開で、0対0で折り返しました。後半は、開始前から雨が降り出し、グランドコンディションが悪い中で、両チームともに思うようなボールコントロールが難しい試合となりました。途中2点を失い、残念ながら敗れてしまいました。最後



サッカー（会場：東水沢中）

まであきらめずに声を出し、懸命にボールを追う姿は、大変立派でした。ご苦労様でした。

7月11日（土）に行われた試合の対戦結果は、以下の通りでした。

部名	試合結果
サッカー	準決勝 対 東水沢中 4-0 (勝) 決勝 対 胆沢中 0-2 (負)
男子ソフトテニス	決勝 対 前沢中 0-3 (負)
男子バレーボール	準決勝 対 水沢南中 0-2 (負)
女子バレーボール	準決勝 対 江刺一中 0-2 (負)
女子バドミントン	準決勝 対 衣川中 1-2 (負)
剣道女子	1回戦 対 水沢南中 3-2 (勝)

＜お詫び＞第4号（7月8日発行）に掲載の試合結果に誤りがありました。女子バスケットボール部の対戦相手は水沢南中でした。お詫びして訂正いたします。

## つなげる体育大会を 振り返って

＜男子ソフトテニス部＞ 部長 伊藤 雅哉

男子ソフトテニス部は、目標を中総体県ベスト3からつなげる大会優勝と切り替えて、前向きに日々の練習を積み重ねてきました。本番では初戦からどのペアも順調なスタートを切ることができました。その勢いそのまま準決勝も勝ち上がり、決勝へと駒を進めました。決勝ではどのペアも接戦でしたが、惜しくも負けてしまい、結果は準優勝でした。ですが、3年生は最後の大会を支えてくださった多くの方々、そして試合を行えることに感謝して引退することができました。3年生は新たなステージへと進みます。僕たちが果たせなかったこの目標は、共に励んできた後輩達に達成してほしいです。



ソフトテニス男子（会場：東水沢中）